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よさこい高知文化祭２０２６高知県実行委員会第４回総会 概要

日 時：令和７年４月 28 日（月）13:30～14:30

場 所：ザ クラウンパレス新阪急高知 ３階「花の間」

出席者：よさこい高知文化祭２０２６高知県実行委員会構成員 86 名（うち 23 名

は代理出席）

１ 会長（知事）挨拶

２ 議事等

（１）以下の審議事項について事務局から説明し承認をいただいた。

○令和６年度事業報告（案）及び収支決算（案）について

○実施計画（案）について

（２）以下の報告事項について事務局から説明後、映像を上映。

○大会ＰＲ映像について

３ その他

以下の委員よりご報告・ご意見をいただいた。

（１）程岡委員（土佐清水市長）

・ 当市においては、昨年度、文化芸術活動ブラッシュアップ事業補助

金を活用し、バラ抜き節をはじめとする伝統芸能の活性化を図っ

た。来年度の大会期間中においても当市の特産品である宗田節の

魅力を伝える事業を予定している。

・ 県内外の皆様に楽しんでいただけるよう、実行委員会が一体となっ

て盛り上げていきたい。

（２）池田委員（津野町長）

・ 当町では昨年 12 月に実行委員会を組織し、協議を重ねている。

・ 当町では 10 月、11 月が秋祭りのシーズンであり、その中で神楽な

ど様々な伝統芸能を披露したい。

・ ４年に１度農村歌舞伎が行われており、本来は今年度行う予定であ

ったが、大会に合わせ、来年 10 月に実施することとしている。
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・ 10 月、11 月以外にも様々なお祭りが行われるため、全ての団体を一

堂に集め、当町の伝統芸能祭という形で開催したいと計画しており、

町民の皆様方が伝統芸能祭に参加しようと頑張っているところであ

る。

（３）上村副会長（高知県町村会会長・北川村長）

・ モネの庭について、来年モネが没後 100 年を迎える。

・ 現在、フランスと調整中だが、来年フランスのモネの庭の旧責任者

及び現責任者を招き、講演をしたいと思っているため、是非楽しみ

にしていただきたい。

（４）濱田委員（香南市長）

・ 当市は漢詩の会場となっているため、市民の関心・文化の底上げに

全力で注力し、大会を盛り上げていきたい。

（５）依光委員（香美市長）

・ 「あんぱん」で盛り上がる中、さらにまんが文化を盛り上げたいと

思っている。

・ 当市は絵手紙といけばなの会場となっており、地元の方で熱心にや

られている方もいらっしゃるため、そういった方のご意見も聞きな

がら、この大会を機に新たにやってみようという方が増えるように、

市としても応援したいと思う。

・ 土佐打刃物についても来ていただいた方にご紹介できるよう頑張っ

ていきたい。

４ 閉会


